

栄予フレンドだより

11月号

令和4年10月20日

栄ココフレンド11月の予定(変更する場合があります)

日・曜		 行 事等	開室
1	火		0
2	水	すいすいデー	0
3	木		×
4	金		0
5	土		×
6	日		×
7	月		0
8	火		0
9	水	すいすいデー	0
10	木	委員会活動	0 0 0
11	金		
12	土		×
13	日		×
14	月	県民の日	×
15	火		0
16	水	すいすいデー	0
17	木	クラブ活動	0 0
18	金		
19	土		×
20	日		×
21	月		0
22	火		0
23	水	勤労感謝の日	X
24	木		0
25	金		
26	土		×
27	日		×
28	月		0
29	火		0
30	水	すいすいゲー	0

秋・・・ 物事に取り組むのにはい 季節です

9月下旬、夏の最後の抵抗もあり、暑い日が続きましたが、朝夕は、日一日と秋の深まりが感じられる季節となりました。日本には、はっきりとした四季があり、「気象庁による四季の区分」では、秋は、9月から11月となっていますが、この頃、夏の暑さから、急に寒くなり、季節が一気に進んでいるかのようで、衣替えが間に合わない事態に。短い秋に、実りの秋を迎える草木も人間同様、困惑していることでしょう。

秋は、"スポーツの秋"いや"読書の秋""実りの秋""芸術の秋"だという方もいらっしゃるように、秋のイメージは人それぞれかと思います。さて、あなたにとって秋は・・・。

ココフレンドの児童に、「実りの秋」・「食欲の秋」と言ったら、 どんなことを思い浮かべるか、絵にしてもらいました。



なんと、カボチャとサツマイモを思い浮かべた人が多くいました。 カボチャはハロウィンの影響もあるかな?サツマイモといえば焼き 芋、でも秋より寒い冬を連想してしまいますよね。

カボチャとサツマイモは、どの ように料理されて出てくるのだろ うか?

(スタッフも、作品の前で、キ ノコはこの頃…とか、サンマは昔 は…と盛り上がっていました)

10月20日(木)から冬時間になります。

さわやかな日が多くなり、校庭や体育館では、運動会の練習が一段と熱気を帯びてきたように思えます。 ココフレンドは20日(木)から、冬時間となり、方面別集団下校時間が、午後5時から4時30分となり ます。30分ほど活動時間が短くなります。子どもたちには、学習時間・自由時間を有効に使って、楽しく

過ごしてもらいたいと思っています。なお、午後4時30分以降は、お迎えがある児童のみが、午後5時まで教室で活動を続けることができます。間違えのないようお願いいたします。

<お問合せ>

栄ココフレンド 048-477-7666

松原•清水•田中

生涯学習スポーツ課 048-424-5362